



STIE Bisma Lepisi

Jl. Ks. Tubun No. 11 Tangerang 15112
Telp.:(021) 558 9161-62. Fax.:(021) 558 9163

SATUAN ACARA PERKULIAHAN (SAP) PROGRAM STUDI AKUNTANSI

Kode Mata Kuliah : **EKA7447**
Nama Mata Kuliah : **SEMINAR AKUNTANSI *)**
Kelompok Mata Kuliah : MKKp Mata kuliah keilmuan dan keterampilan pilihan
Jumlah SKS : 3 SKS

Tujuan Kurikuler:

- Mampu menghasilkan lulusan yang kompeten dibidang akuntansi keuangan dan penerapan peraturan perpajakan untuk menghadapi perkembangan DUDI.
- Mampu menghasilkan penelitian yang berkualitas yang dapat diterapkan di dunia akuntansi dan bisnis industri.
- Membekali mahasiswa dengan kualifikasi akuntansi dan perpajakan yang dibutuhkan dalam dunia praktek di bidang akuntansi keuangan dan pepajakan yang berbasis manual maupun terkomputerisasi, serta memberikan dasar yang kuat untuk meneruskan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Deskripsi Mata Kuliah:

Mata kuliah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada mahasiswa secara komprehensif tentang Standar Akuntansi Keuangan yang dikaitkan dengan perkembangan dunia usaha dan industri. Dengan berbekal pemahaman tersebut diharapkan mahasiswa mampu menyusun, menyajikan, menganalisis dan menginterpretasikan laporan keuangan, dan/atau menilai kewajaran laporan keuangan yang diterbitkan lembaga pemerintah maupun swasta.

Minggu /Perte muan	Pokok Bahasan	Kompetensi Dasar	Indikator	Materi	Kegiatan Belajar Mengajar/Strategi		Media	Evaluasi	Sumber
					Dosen	Mahasiswa			
1	Penjelasan proses pembelajaran, silabus, SAP, penilaian dan pembentukan kelompok			Penunjukan Ketua Kelas dan pembentukan Kelompok.	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengar kan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book		Buku Referensi

2	Kerangka dasar Penyusunan dan Penyajian Laporan Keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan kerangka dasar tersebut dalam mengaplikasikan akuntansi keuangan dalam praktik	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan kerangka dasar tersebut dalam mengaplikasikan akuntansi keuangan dalam praktik	Tujuan kerangka dasar, laporan keuangan, asumsi dasar, karakteristik kualitatif, unsur-unsur laporan keuangan, pengakuan dan pengukuran unsur laporan keuangan	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
3,4	Penyajian Laporan Keuangan	Mahasiswa mampu memahami dasar-dasar bagi penyajian laporan keuangan sehingga dapat mengaplikasikannya dalam praktik.	Mahasiswa mampu memahami dasar-dasar bagi penyajian laporan keuangan sehingga dapat mengaplikasikannya dalam praktik.	Tujuan dan tanggung-jawab laporan keuangan, komponen laporan keuangan, pertimbangan menyeluruh dalam penyajian laporan keuangan, struktur dan isi laporan keuangan, dan catatan atas laporan keuangan	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
5	Laporan Arus Kas	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam menyusun laporan arus kas dalam praktik	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam menyusun laporan arus kas dalam praktik	Tujuan dan kegunaan, definisi, penyajian laporan arus kas dari aktivitas operasi, aktivitas investasi, aktivitas pendanaan, transaksi non kas, dan pengungkapan lainnya	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
6,7	Persediaan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, menyajikan dan mengungkapkan persediaan dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, menyajikan dan mengungkapkan persediaan dalam laporan keuangan	Tujuan,ruang lingkup, definisi, pengukuran, pengakuan dan pengungkapan	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
8				UTS				Pert. 1 s/d 7	

9	Aset Tetap,dan Penyusutan aset	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, menyajikan dan mengungkapkan aset tetap, tanah dan penyusutan dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, menyajikan dan mengungkapkan aset tetap, tanah dan penyusutan dalam laporan keuangan	Tujuan, definisi, pengakuan, pengukuran awal, pengukuran setelah awal, penyusutan, metode penyusutan/ amortisasi tanah, penurunan nilai, penghentian pengakuan, penyajian dan pengungkapan	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
10	Properti investasi dan Sewa	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, menyajikan dan mengungkapkan properti investasi dan sewa dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, menyajikan dan mengungkapkan properti investasi dan sewa dalam laporan keuangan	Tujuan, definisi, pengakuan, pengukuran awal, pengukuran setelah awal, transfer, pelepasan, pengungkapan, klasifikasi sewa, sewa dalam laporan keuangan lessee dan lessor, transaksi jual dan sewa-balik.	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi

11	Pendapatan, Laba-rugi bersih periode berjalan,kesalahan mendasar,dan perubahan kebijakan akuntansi	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, mengakui pendapatan dan kesalahan mendasar, perubahan kebijakan akuntansi dalam menyajikan dan mengungkapkannya dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, menilai, mengakui pendapatan dan kesalahan mendasar, perubahan kebijakan akuntansi dalam menyajikan dan mengungkapkannya dalam laporan keuangan	Tujuan, ruang lingkup, definisi, pengakuan pengukuran pendapatan, pengidentifikasian transaksi, bunga, royalti, dan dividen, dan pengungkapan pendapatan, laba-rugi bersih, pos luar biasa, operasi yang tidak dilanjutkan, perubahan estimasi akuntansi, kesalahan mendasar, perubahan kebijakan	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
12	Transaksi dalam Mata Uang Asing dan Biaya Pinjaman	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui , menyajikan dan melaporkan transaksi dalam valuta asing serta biaya-biaya yang berhubungan dengan pinjaman dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui , menyajikan dan melaporkan transaksi dalam valuta asing serta biaya-biaya yang berhubungan dengan pinjaman dalam laporan keuangan	Tujuan, ruang lingkup, definisi, pengakuan awal, pengakuan selisih kurs, transaksi valuta berjangka, investasi neto dalam suatu entitas asing, perlakuan alternatif yang diijinkan, biaya pinjaman yang dikapitalisasi, penghentian kapitalisasi, berakhirnya kapitalisasi biaya pinjaman, pengungkapan.	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi

13	Kewajiban diestimasi, kewajiban kontinjensi, dan aset kontinjensi	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui, menilai, menyajikan dan melaporkan kewajiban diestimasi, kewajiban dan aset kontinjensi dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui, menilai, menyajikan dan melaporkan kewajiban diestimasi, kewajiban dan aset kontinjensi dalam laporan keuangan	Tujuan, ruang lingkup, definisi, hubungan antara kewajiban diestimasi dan kewajiban kontinjensi, pengakuan, pengukuran, pengungkapan.	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper, cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
14	Akuntansi Ekuitas	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui, menilai, menyajikan dan melaporkan transaksi ekuitas dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui, menilai, menyajikan dan melaporkan transaksi ekuitas dalam laporan keuangan	Tujuan, ruang lingkup, definisi, bentuk hukum perusahaan dan ekuitas, klasifikasi instrumen keuangan, akuntansi ekuitas untuk badan usaha bukan PT, akuntansi ekuitas untuk badan usaha berbentuk PT, penyajian dan pengungkapan.	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper, cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi

15	Akuntansi Pajak Penghasilan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui, menilai, menyajikan dan mengungkapkan transaksi pajak penghasilan dalam laporan keuangan	Mahasiswa mampu memahami dan menggunakan standar ini dalam mencatat, mengakui, menilai, menyajikan dan mengungkapkan transaksi pajak penghasilan dalam laporan keuangan	Pengertian,dasar pengenaan pajak, pengakuan aktiva pajak kini dan kewajiban pajak kini, pengakuan aktiva dan kewajiban pajak tangguhan, saldo rugi fiskal yang dapat dikompensasi, penilaian kembali aktiva pajak tangguhan, pengukuran pajak kini dan pajak tangguhan, laba-rugi, transaksi yang langsung dikreditkan, atau dibebankan ke ekuitas, penyajian pajak final dan pengungkapan	Menjelaskan materi disertai pembahasan kasus	Mendengarkan Bertanya Memberikan tanggapan Menyajikan	WB, LCD, Slide, Laptop/ Note Book	Mutu paper,cara presentasi, kualitas jawaban atas pertanyaan floor, serta keaktifan berdiskusi.	Buku Referensi
16				UAS				Pert. 9 s/d 15	

Referensi:

Pengarang	Judul Buku	Kota/Negara	Penerbit
Ikatan Akuntan Indonesia	Standar Akuntansi Keuangan	Jakarta	Salemba Empat

Referensi:

Buku referensi yang digunakan adalah buku terbitan 5 (Lima) tahun terakhir.